

El caballero de la armadura oxidada

Hace ya mucho tiempo, vivía un caballero que pensaba que era bueno, generoso y amoroso. Luchaba contra sus enemigos, mataba dragones y rescataban damiselas en apuros. El caballero era famoso por su armadura. Reflejaba unos rayos tam brillantes que la gente del pueblo juraba haber visto el sol salir en el norte o ponerse en el esté curando el caballero partía a la batalla. Durante años, el caballero se esforzó en ser el número uno del reino. El caballero tenía una mujer fiel y bastante tolerante, Julieta, y u joven hijo, Cristobal, al que esperaba verlo convertido en un valiente caballero. Julieta y Cristobal venía poco al caballero porque, cuando no estaba luchando en una batalla, estaba ocupado probándose la armadura y admirando su brillo. Ocasionalmente, Cristobal le preguntaba que aspecto tenía su padre y ella iba y le enseñaba el retrato del caballero.